



Nous apprenons le décès de Paul Bousquet du Bourg de Meljac
survenu dans la nuit du 30 au 31 mars 2015 à l'âge de 82 ans.
Nous présentons à son épouse, ses enfants, ses frères et soeur
ainsi qu'à toute leur famille nos plus sincères condoléances.
Les funérailles auront lieu le jeudi 2 avril 2015 à 10h30 à l'église de Meljac.

Actualités Aveyron



Actu



Sports



Sorties



Santé

- Aveyron

Projet de barrage sur le Céor

Après le projet de barrage de SIVENS dans le Tarn le conseil général de l'Aveyron aurait l'intention de proposer un projet de construction d'un barrage sur le Céor en amont du village de Castelpers. Le risque de voir le lieu se transformer en ZAD (Zone à Défendre) est réel et la préfecture dans un communiqué a indiqué son intention de déployer une compagnie de gardes mobiles dans le Naucellois.



Découvrez à quoi ressemblera
Toulouse en 2020



Projet de barrage sur le Céor





Eglise Saint-Salvy - Albi

Le Christ en jugement devant le tribunal du Sanhédrin
(personnages en bois polychrome)



mise au tombeau - église Saint Voluzien à Foix (sortie en Ariège des Ainés de Meljac 22.05.2013)



Chapelle de la Cathédrale de Rodez - Mise au tombeau datée de 1523 mêlant les styles gothique et Renaissance

D 913

LA PRUNE

CONTROLES RADAR
FREQUENTS

*Sur le chemin de Triols à la Barraque de Marcillac,
Jock le chien de M. & Mme
DIANA, promène son
nouveau compagnon...*

Photo. Eugénie Diana (mars 2015)





greffe du châtaignier - photos 15 mars 2015

Chez nous

Extrait du JOURNAL PAROISSIAL - MARS 2015 - N° 236

Meljac
&
Rullac

Décès

Père Vernhes. Quelle triste nouvelle, jeudi 29 janvier, le Père Vernhes nous quittait subitement. Que de souvenirs nous remontent à la surface ! Que d'émotions ! Nous perdons un homme exceptionnel, ouvert, à l'écoute et sans à priori. Voici trois témoignages :

De la part du Club des Infatigables : « Tous les jardins du monde ne fleurissent que pour un temps ». Le jour est venu pour nous en ce lieu de vous rendre un ultime hommage ; à cette personne formidable que vous étiez et que vous êtes. Pendant 20 ans vous avez été un membre actif et participatif "des Infatigables", votre présence au sein de notre Club a été ressentie par l'ensemble des adhérents comme une source réelle de chaleur humaine et de réconfort. Un certain nombre d'entre nous, ont noué avec vous une relation fidèle et régulière, tous ceux qui fréquentaient vos offices venaient pour vivre avec vous une célébration. Ils venaient pour vous écouter. Quelles que soient les convictions de chacun, tous les membres du Club sont d'accord pour saluer l'aventure humaine que vous avez vécue parmi nous. Quiconque observait votre vie quotidienne remarquait immédiatement en vous le témoin attentif de la vie de ses semblables. Vous étiez un élève appliqué et studieux lorsque vous veniez aux cours d'informatique. Nous avons apprécié votre convivialité et votre largeur d'esprit lors des repas du Club. Nous pouvions vous appeler pour une messe ou toutes autres célébrations, nous étions reçus avec gentillesse et amabilité, vous étiez toujours disponible. Vous m'aviez réconcilié avec la religion catholique. Ces derniers mois nous vous trouvions triste, depuis que l'on vous avait laissé entendre que votre place était à la maison de retraite et non à officier à Rullac, Saint-Cirq ou ailleurs, là où était votre raison de vivre auprès de vos paroissiens et maintenant qui ironnais solliciter pour toutes les célébrations dans nos églises ? A qui allons-nous nous confier ? Nous garderons de vous cette force intense qui était la vôtre et cette image de sereine bienveillance. Ne pleurons pas de vous avoir perdu, mais réjouissons-nous de vous avoir connu.

Nous présentons nos condoléances à toute votre famille. Reposez en paix, nous ne vous oublierons pas.
Merci Père Vernhes.



Père Henri Vernhes

28/02/1934 - 29/01/2015

De la part des enfants du catéchisme : Les enfants du catéchisme des relais de Rullac, Saint-Cirq, Meljac, Bégon et La Selve tiennent à rendre un dernier hommage au Père Vernhes. Merci pour le catéchisme que vous nous avez enseigné avec simplicité et vérité. Vous aimiez nous dire les choses simplement. Merci pour les échanges que nous avons eus ensemble. Vous nous avez appris à vivre l'Evangile dans notre vie quotidienne. Merci pour les moments d'amitié et de fraternité que nous avons partagés : les clubs Fripoulet accompagné par Yvette, le dernier voyage à Lourdes et bien sur tous les goûters pris au presbytère. Nous aimions animer la messe à vos côtés. Nous garderons de vous l'image de quelqu'un plein d'énergie, optimiste qui croyez en l'espérance. Vous avez su aimer les gens qui vous entourez, être un témoin de l'amour de Dieu.

Merci pour tout !

De la part des paroissiens de Rullac, St-Cirq et Meljac : Point n'est besoin de long discours supplémentaires pour parler du Père Vernhes. Tout ce que nous avons vécu et partagé avec lui reste dans nos coeurs. Au nom de tous les paroissiens de Rullac, St-Cirq et Meljac, nous lui dédions ce texte qui lui ressemble. **Plus richement comblé** j'ai demandé à Dieu la force pour atteindre le succès, Il m'a rendu faible afin que j'apprenne humblement à obéir. J'ai demandé la santé pour faire de grandes choses, Il m'a donné l'infirmité pour que je fasse des choses meilleures. J'ai demandé la richesse pour pouvoir être heureux, Il m'a donné la pauvreté pour pouvoir être sage. J'ai demandé la puissance pour obtenir l'estime des hommes, Il m'a donné la faiblesse pour que j'éprouve le besoin de Dieu. J'ai demandé un compagnon afin de ne pas vivre seul, Il m'a donné un cœur afin que je puisse aimer tous mes frères. J'ai demandé toutes les choses qui pourraient réjouir ma vie, j'ai reçu la vie afin que je puisse me réjouir de toutes choses. Je n'ai rien eu de ce que j'ai demandé, mais j'ai reçu tout ce que j'avais espéré. Presque en dépit de moi-même, les prières que je n'avais pas formulées ont été exaucées. Je suis, parmi les hommes, le plus richement comblé. Texte gravé sur une tablette de bronze dans un institut de réadaptation de New-York. C'était cela le Père Vernhes, un homme avec du cœur.

Au revoir Père et Merci.



La Malénie vue de Subrigues
(Photo mars 2015 après réfection du mur bordant la route)



la mare aux canards





château de Taurines



Taurines



Fabrication artisanale de roues par Claude Alary & Jean-Paul Massol



Gaston Albinet du Clot de Meljac n'est plus.
Il est décédé hier après-midi, âgé de 84 ans, à la maison de retraite de Naucelle où il s'était retiré depuis plusieurs années.

Ses obsèques se tiendront demain, vendredi 17 avril 2015 à 15 heures en l'église de Meljac.

A sa soeur et à ses frères ainsi qu'à toute leur famille, nous présentons nos sincères condoléances, les assurant dans ces circonstances douloureuses de notre amicale soutien.

Meljac.Net









les repounchous... le retour



maisons Bosc & Deleuze à Meljac



Ouvert à tous

L'association La Meljacoise
vous invite à l'assemblée
Générale qui aura lieu le
vendredi 24 Avril 2015

à 20 h 30

à la salle des associations.

Ordre du jour :

- * Rapport Moral
- * Rapport D'activités
- * Rapport Financier

Un pot vous sera offert à cette
occasion !!





de la Lande de Centrès vers La Bastide - Avril 2015





tombé du nid



Centrès vue de la Para du Martinesq



la Tine de Meljac

de la Lande de Centrès vers La Bastide - Avril 2015





Meljac vu du Puech Issaly

ASSOCIATION MELJAC . NET

VEN 22 MAI 20H30 SALLE DES
FÊTES
2015

Projection Photos

BUFFET OFFERT ★ ENTRÉE LIBRE ET GRATUITE